



Moción que presenta el grupo municipal Centrista al pleno del ayuntamiento de Majadahonda de 28 de marzo de 2012

La política de concesiones seguida por los diversos equipos municipales ha trasladado a manos privadas el disfrute de buena parte del patrimonio municipal de suelo y la gestión de numerosos servicios sobre todo en el ámbito deportivo: golf, físico, Atlético de Madrid, Pista de Hielo.

Este Grupo ha venido solicitando del Equipo de gobierno un seguimiento detallado del cumplimiento de las condiciones concesionales, muy generosas por cierto, sin que se hayan hasta el momento se hayan hecho demasiados esfuerzos, ni siquiera en la mínima exigencia de la identificación de las instalaciones como municipales, algo que creemos es elemental.

Entendemos que es necesario solicitar a los concesionarios una Memoria anual de actividades en la que se les exija al menos información sobre sus cuentas, sobre el número de usuarios de las instalaciones y de cada una de las actividades, de la aplicación de los beneficios previstos para nuestros vecinos, etc.etc. con el fin de que se pueda informar al Pleno sobre la evolución y situación actual de los servicios públicos encomendados a los distintos concesionarios.

A la vista de lo expuesto se presenta la siguiente

MOCIÓN

Que de acuerdo con el contenido de este escrito se solicite la mencionada Memoria para el seguimiento de las concesiones municipales con especial incidencia en el aprovechamiento de los servicios por parte de los vecinos de Majadahonda. De dicha Memoria se dará cuenta al Pleno anualmente.

LA PORTAVOZ,

Fdo. Mercedes Pedreira.